
Protokoll der 

X. Sitzung des 38. AStA der Universität Osnabrück 

 
Datum: 09.01.2012 

Ort: Sitzungssaal des AStA-Gebäudes 

Protokollant: Horst Riedewald 

Beginn: 20:20 Uhr 

 

Anwesende: 

Referent für Finanzen: na 

Referent für Fachschaften: Lukas Hennies 

Referent für Soziales: na 

Referent für Hochschulpolitik: Rania Kerk 

Referent für Öffentlichkeit: Horst Riedewald, Lena Duvendack 

Referent für Ökologie: Paul Wiesehöfer 

Referent für Kultur: Melvin Neuman, Roman S. 

Referent für pol. Bildung: Jan Rickermann 

Referent für Verkehr: Julian Detmer 

 

Tagesordnungspunkte: 

TOP 1 Begrüßung und Formalia 

TOP 2 Berichte aus den Referaten 

TOP 3 Wahl 

TOP 4  IT  

TOP 5  Fahrräder 

TOP 6  Bulli 

TOP 8 Durchgang 

TOP 9 Sonstiges 

 

 

TOP 1 Begrüßung und Formalia 

Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

 

TOP 2 Berichte aus den Referaten 



FKK: Am 25.01. um 18:00 findet eine FKK-Sitzung statt, bisherige Themen sind: 
Stifungsuni, Dies Academicus. 
Verkehr: Die Angebote der Verkehrsunternehmen können im Januar nicht im StuPa 
beschlossen werden, da das Angebot der Stadtwerke zu spät kam, das der Erixx ist immer 
noch nicht da. 
Information aus Bielefeld bezüglich einer Verkerhsgruppe statt eines Referenten. Bielefeld 
zeiht ein positives Fazit, es wird darüber nachgedacht, wie diese Herangehensweise auch bei 
uns implementiert werden könnte. 
Es wird endlich ein Treffen mit dem Verkehrsreferenten der HS bezügl. einer Möglichen 
Coop geben. 
Öffentlichkeit: Plakate für die StuPa-Wahl werden die selben wie 2010, nur mit anderen 
Texten, Bene hat sein OK dazu gegeben. 
Die AStA-Zeitung kommt nicht in die Puschen, da kaum redaktionelle Texte (auch seitens der 
Referenten) angeboten werden. Es folgt eine Diskussion darüber, ob die Zeitung wirklich 
monatlich erscheinen muss, oder seltener Erscheinen kann,  und sich mehr auf direkte 
Kommunikation via Inet konzentriert werden soll. 
Öko: Es wird darauf hingewiesen, dass bei der Buchung die Handynummer mit in das Feld 
für ein Fahrtgrund eingetragen werden muss. 
Kultur:  NOE Teil Entfernt! 
Lesungen in der Mensa im Rahmen einer Lesereihe sind möglich, aber nur bis 18:30 
(Öffnungszeiten) dies wird als suboptimal angesehen, weitere Gespräche sollen folgen. 
Die AStA-Anlage hat technische Probleme, diese sollen von Extreme-PA behoben werden, 
außerdem stellt sich die Raumverwaltung wegen eines Raums für die Analge im EW-
Gebäude quer. 
Es wird des weiteren darüber informiert, dass bei den EW-Partys die neuen Tische im 
Gebäude stehen bleiben können, und Flyer vom Referat nur mit AStA-Stempel versehen 
werden. 
Pol.Bil: Donnerstag findet ein Vortrag statt, Es gibt Gespräche wegen der Location des 
Uniballs mit dem Organisator. 
 
TOP 3  Wahl 

Es wurden die Wahlkampfstände für dis HSGs ausgelost: 
• JU mit 20.1 Mensa, 24.1 AVZ 
• SPuG mit 23.1 Mensa, 19.1 AVZ 
• HTW mit 16.1 Mensa, 20.1 AVZ 
• Jusos mit 24.1 Mensa, 16.1 AVZ 
• LHG mit 18.1 Mensa, 23.1 AVZ 
• Strolche mit 17.1 Mensa, 19.1 AVZ 
• Grüne mit 18.1 Mensa, 17.1 AVZ 
 
Top 4  IT 

Das Design der Homepage wurde beschlossen, Roland zur Umsetzung informiert. 

Außerdem testet Roland gerade wie die EDV umgestellt werden kann. 

 

TOP 5  Fahrräder 



Ein Vertragsentwurf und Umsetzungsideen sind da, eine anwaltliche Prüfung des Vertrags 

folgt. Das Mimmis ist im Moment darin nicht eingebunden. Der Idee wird vorbehaltlich 

rechtlicher Bedenken mit 7:2:0 (JA/Enthaltung/NEIN) zugestimmt. 

 

TOP 6  Bulli  

NOE Teil entfernt! Es wird nochmals darüber informiert, dass der jetzige Bulli momentan 

keine Bänke mitführt. 

 

 

TOP 8 Durchgang 

Die rechte Seite neben der Tür ist fertig. Es wird darüber diskutiert, wieder Rest finanziert 

werden kann, da es einen StuPa-Beschluss zu renovierung des Durchgangs gibt. Da die 

Finanzreferentin nicht da ist, kann dies nicht abschließend geklärt werden. 

 

TOP 9 Sonstiges 

Melvin bedankt sich für die Mithilfe beim Audio-Visuellen Salon. 

-  

Ende 22:00 

 

Horst Riedewald 

Referent für Öffentlichkeit 


